

DAFTAR PUSTAKA

- Anscombre, J.-C., & Ducrot, O. (1997). *L'argumentation dans la langue*. Pierre Mardaga. file:///C:/Users/Asus/Downloads/Anscombre-ducrot.pdf
- Arianto, B., Anggraini, O., & Madu, L. (2024). *Metoda Riset Content Analysis*.
- Asbayou, O. (2023). La sémantique formelle de l'expression de cause et de conséquence. 01, 107–116.
- Boularès, M., & Frérot, J.-L. (n.d.). *Grammaire progressive du français*. <https://id.scribd.com/document/800529353/Progressive-Michele-Boulares-Jean-Louis-Frerot-Grammaire-Progressive-Du-Francais-AVANCE-B1-B2-CLE-International-2019>
- Creswell, J. W., & Poth, C. N. (2018). *Qualitative Inquiry and Research Design: Choosing Among Five Approaches* (4th ed.). SAGE Publications. In *Sustainability* (Switzerland) (Vol. 11, Issue 1). http://scioteca.caf.com/bitstream/handle/123456789/1091/RED2017-Eng8ene.pdf?sequence=12&isAllowed=y%0Ahttp://dx.doi.org/10.1016/j.regsciurbeco.2008.06.005%0Ahttps://www.researchgate.net/publication/305320484_SISTEM_PEMBETUNGAN_TERPUSAT_STRATEGI_MELESTARI
- Delatour. (2004). *Nouvelle Grammaire du Français* (pp. 1–364).
- Dubois, Jean, & Lagane, R. (2009). *Larousse grammaire*.
- Fairon, C., & Simon, A.-C. (2018). *Le petit bon usage* (2018). <https://id.scribd.com/document/527420873/Le-Bon-Usage-de-La-Francaise>
- Fiantika, R., Wasil, M., & Jumiyati, S. (2022). *METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF*. www.globaleksekutifteknologi.co.id
- Mahsun. (2017). *Metode Penelitian Bahasa*.
- Mailani, O., Nuraeni, I., Syakila, S. A., & Lazuardi, J. (2022). *Bahasa Sebagai Alat Komunikasi Dalam Kehidupan Manusia* (Vol. 1, Issue 2). Online. www.plus62.isha.or.id/index.php/kampret

- Monneret, P., Professeur des universités, & Poli, F. (2022). La grammaire du français du CP à la 6 e Les guides fondamentaux pour enseigner. <https://eduscol.education.fr/document/45262/download>
- Pamungkas, S. (2012). Bahasa Indonesia dalam Berbagai Perspektif. [https://repository.stkippacitan.ac.id/id/eprint/1357/3/bahasa indonesia dalam berbagai perspektif.pdf](https://repository.stkippacitan.ac.id/id/eprint/1357/3/bahasa_indonesia_dalam_berbagai_perspektif.pdf)
- Picot, F. (2018). La grammaire au jour le jour.
- Poisson-Quinton, S., Mimran, R., & Codiak, M. M.-L. (2019). Grammaire Expliquée Du Français (p. 451).
- Riegel, M., Pellat, J.-C., & Rioul, R. (2009). Grammaire méthodique du français. <https://archive.org/details/grammaire-methodique-du-francais/page/1047/mode/1up>
- Sugiyono, & Bandung. (2023). METODE PENELITIAN KUANTITATIF, KUALITATIF, DAN R&D. www.cvalfabeta.com
- Ward, J., & Girouard, Y. N. (2010). L'écriture Journalistique de Base.

DAFTAR JURNAL

- Ali, R. (2022). *Les Connecteurs Argumentatifs dans Debat pada Kanal YouTube Touche Pas à Mon Poste*. [http://repository.unj.ac.id/35341/2/BAB 1.pdf](http://repository.unj.ac.id/35341/2/BAB%201.pdf).pdf
- Asbayou, O. (2023). *La sémantique formelle de l'expression de cause et de conséquence*. 01, 107–116.
- Boumenikh, A., & Medroub, S. (2024). *République Algérienne Démocratique et Populaire Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique Centre universitaire Abdelhafid Boussouf Mila*.
- Charron, J., & Bonville, J. de. (2002). *Le journalisme dans le "système" médiatique: concepts fondamentaux pour l'analyse d'une pratique discursive*. Département d'information et de communication, Université Laval. [https://www.flsh.ulaval.ca/system/files/public/10-communication/recherche/Études de communication publique/cahier-16-etudes-communication.pdf](https://www.flsh.ulaval.ca/system/files/public/10-communication/recherche/Études%20de%20communication%20publique/cahier-16-etudes-communication.pdf)
- Canon, C. (2023). "Parce que", le connecteur logique le plus précoce pour exprimer la causalité? Travailler le langage oral à partir d'un album. <https://dumas.ccsd.cnrs.fr/dumas-04316128v1>
- Diatta, M. M. (2021). *Etude syntaxique des connecteurs logiques dans la production écrite des élèves du cycle secondaire*.
- Gervais, J. (2010). *La Presse D'information Et Son Rôle Dans Le Développement De La Critique D'art Au Québec Au Tournant Du Xxe Siècle*. <https://archipel.uqam.ca/3739/1/M11541.pdf>
- Gouasmia, L. (2021). *Analyse des erreurs dans l'emploi des connecteurs argumentatifs dans la production écrite chez les apprenants de FLE*. <https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/309>
- Khaoula, T., & Omayma, M. (2018). *L'usage des connecteurs logiques d'enchaînement dans la Production Ecrite du Texte Argumentatif en FLE*.
- Sahnoun, D., & Houcini, B. (2025). *Les connecteurs argumentatifs dans l'argumentation écrite: cas des apprenants algériens de 3AS "The Use of Argumentative Connectors in Written Argumentation: The Case of Algerian 3rd Year Secondary School Students"*. <https://orcid.org/0009-0005-9969-3517>

SITOGRAFI

- APCM. (2025). “Le Figaro – chiffres de diffusion et d’audience.” Diakses pada 5 Juni 2025, dari <https://www.acpm.fr/Support/le-figaro>
- Dassault Group. (2025). “Groupe Figaro.” Diakses pada 22 Januari 2026, dari <https://dassault.fr/en/subsidiary/groupe-figaro>
- Le Figaro Santé. (2025, Desember 11). “*Soins psychiatriques sans consentement: les droits des patients ne sont pas suffisamment protégés, alerte un rapport*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/soins-psychiatriques-sans-consentement-les-droits-des-patients-ne-sont-pas-suffisamment-protectes-alerte-un-rapport-20251211>
- Le Figaro Santé. (2024, Februari 5). *Près de 10 % des jeunes femmes ont eu des pensées suicidaires en 2021*. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/social/sante-publique/pres-de-10-des-jeunes-femmes-ont-eu-des-pensees-suicidaires-en-2021-20240205>
- Le Figaro Santé. (2025, Desember 1). *VIH : le Conseil national du sida appelle à une remobilisation urgente des pouvoirs publics*. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/lutte-contre-le-vih-le-conseil-national-du-sida-appelle-a-une-remobilisation-urgente-des-pouvoirs-publics-20251201>
- Le Figaro Santé. (2025, Desember 18). “*Grippe: un fort impact anticipé sur les hôpitaux pendant les vacances de Noël, selon des projections inédites*”. Diakses pada 30 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/grippe-un-fort-impact-anticipe-sur-les-hopitaux-pendant-les-vacances-de-noel-selon-des-projections-inedites-20251218>
- Le Figaro Santé. (2025, April 1). “*« Mon Soutien psy » : près de 600 000 personnes ont bénéficié de séances remboursées avec un psychologue*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/psychologie/mon-soutien-psy-pres-de-600-000-personnes-ont-beneficie-de-seances-remboursees-avec-un-psychologue-20250401>
- Le Figaro Santé. (2025, Desember 4). *Vaccins Covid : près de 28 millions de Français suivis et aucune hausse de mortalité détectée*. Diakses pada 12 Januari 2026, dari <https://sante.lefigaro.fr/social/sante-publique/vaccins-covid-pres-de-28-millions-de-francais-suivis-et-aucune-hausse-de-mortalite-detectee-20251204>
- Le Figaro Santé. (2024, Juni 25). “*La kétamine, un anesthésiant porteur d’espoir contre la dépression résistante*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/medecine/la-ketamine-un-anesthesiant-porteur-d-espoir-contre-la-depression-resistante-20240625>

- Le Figaro Santé. (2022, Juli 27). “*Pourquoi ne se souvient-on pas de sa petite enfance?*” Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/psychologie/souvenirs-d-enfance-leur-empreinte-dans-le-cerveau-20220623>
- Le Figaro Santé. (2022, Agustus 23). “*EMDR: une méthode utile contre le stress post-traumatique*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/psychologie/emdr-une-methode-utile-contre-le-stress-post-traumatique-20220823>
- Le Figaro Santé. (2025, Desember 10). “*Les urgences du CHU de Caen renforcées par SOS Médecins après avoir perdu leurs internes*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/medecine/les-urgences-du-chu-de-caen-renforcees-par-sos-medecins-apres-voir-perdu-leurs-internes-20251210>
- Le Figaro Santé. (2025, November 23). “*Grippe: les sénateurs rétablissent la vaccination obligatoire pour les soignants*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/social/sante-publique/grippe-les-senateurs-retablissent-la-vaccination-obligatoire-pour-les-soignants-20251123>
- Le Figaro Santé. (2025, September 10). “*La campagne de vaccination contre la grippe et le Covid commencera le 14 octobre prochain*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/medecine/la-campagne-de-vaccination-contre-la-grippe-et-le-covid-commencera-le-14-octobre-prochain-20250910>
- Le Figaro Santé. (2025, Juli 1). “*Infections sexuellement transmissibles: les 18-25 ans peuvent désormais s'autotester gratuitement*”. Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/mieux-etre/sexualite/infections-sexuellement-transmissibles-les-18-25-ans-peuvent-desormais-s-autotester-gratuitement-20250701>
- Le Figaro Santé. (2025, Januari 4). “*L'intelligence artificielle peut-elle faire un bon médecin?*” Diakses pada 12 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/medecine/l-intelligence-artificielle-peut-elle-faire-un-bon-medecin-20250104>
- Le Figaro Santé. (2025, Desember 10). “*Près de 200 enfants conçus avec le sperme d'un donneur danois porteur d'un gène prédisposant au cancer*”. Diakses pada 15 Desember 2025, dari <https://sante.lefigaro.fr/medecine/pres-de-200-enfants-concus-avec-le-sperme-d-un-donneur-danois-porteur-d-un-gene-predisposant-au-cancer-20251210>
- Le Figaro Santé. (2019, Juni 27). “*Grèves des urgences : 9 Français sur 10 y sont favorables*”. Diakses pada 3 Januari 2026, dari <https://sante.lefigaro.fr/article/greves-des-urgences-9-francais-sur-10-y-sont-favorables>

Pixartprinting. (2024, September 27). “*Le Figaro, le plus ancien quotidien de France.*” Diakses pada 5 Juni 2025, dari <https://www.pixartprinting.fr/blog/le-figaro-quotidien/>

